

Seminario Desarrollo Y Estado Actual De La Arqueología Postprocesual, que será dictado por el Dr. Ian Hodder, Profesor de la Universidad de Stanford, dentro del Programa de la Maestría en Arqueología del Neotrópico de la ESPOL de Guayaquil.

Este seminario de 22 horas, se ha abierto a los arqueólogos y al público en general con un cupo limitado de máximo 25 personas.

SEMINARIO: "DESARROLLO Y ESTADO ACTUAL DE LA ARQUEOLOGÍA POSTPROCESUAL"

PRESTIGIOSO ARQUEÓLOGO BRITÁNICO DE LA UNIVERSIDAD DE STANFORD

IAN HODDER



por primera vez en Ecuador,
dictará seminario de arqueología.

OBJETIVOS:
PRESENTAR
DISCUTIR
EVALUAR

LAS PRINCIPALES CORRIENTES
TEÓRICAS DE LA ARQUEOLOGÍA
POSTPROCESUAL EN LA ACTUALIDAD.

Fecha:
Enero de **2013**
25 - 26 - 27

Lugar: Guayaquil, ESPOL
Campus Gustavo Galindo V.

INVERSIÓN: \$300



INFORMES: 04-2269487 - 9
CORREO: conah@espol.edu.ec

El objetivo es presentar, discutir y evaluar las principales corrientes teóricas de la arqueología postprocesual en la actualidad. El curso se concentra en un amplio rango de teorías practicadas hoy en día y trata de situarlas en el contexto de los cuestionamientos que se formulan y en cómo hacer frente a los problemas que se presentan en el campo.